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Ouverture de la séance à 18h05 
 

Nom Prénom Fonction Présent Visio Excusé Absent 

Bernard SINEUX Président Régional X    

Christine BAROCHE Secrétaire Générale   X  

Alain DEVAUX Trésorier Général X    

Mickael LEMARDELE Vice-Président   X  

Marcel COURIEUT Membre   X  

Nicole DELARUE Membre X    

Jean Luc DELUGAN Membre X X   

Jean Pierre HENRY Membre X X   

Thierry LOUVEL Membre X X   

Sébastien COLARD RAF X    

 
 
Le Président du Comité de Normandie, Bernard SINEUX, souhaite la bienvenue aux membres du 
Bureau. 
 
 
  I) - Informations Nationales et Régionales 
 
Informations nationales : 
 
Le Président développe les informations nationales qui ont eu lieu depuis la dernière 
réunion. 
 
Coupe de France U17 H et U15-U17 F des Départements (Zone Nord) (23-24 mars 
2024) : 
La 1ère manche a eu lieu à Cerisy Belle Etoile (Flers Cyclisme 61). 
Les courses ont été une belle réussite, il est noté une présence de tous les Comités 
départementaux de la zone Nord, ce qui a représenté 100 coureurs U17 H et 45 coureures 
U15-U17 F. 
 
Coupe de France N1 Route - La Gainsbarre (13 avril 2024) : 
Toutes les équipe N Route de Normandie (6) sont invitées. Le travail se finalise. 
 
Championnat de France Pro : 
La préparation est en cours. Les points en attente sont traités. Cela avance correctement. 
La présentation officielle sera effectuée le mercredi 10 avril 2024. Bernard Sineux et 
Nicole Delarue sont membres actifs de l’organisation. 
 
 

 
Réunion bureau   

 
du mercredi 3 avril 2024 
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Informations régionales : 
 
Epreuves régionales : 
Il est noté une bonne participation dans l’ensemble des épreuves régionales depuis le 
début de saison, avec une attention tout de même sur certaines courses U15-U17 pour 
lesquelles le peloton est moins fourni par moment. 
Il est également noté que certains coureurs ou clubs s’engagent toujours tardivement sur 
des épreuves. Ce qui fragilise le maintien de l’épreuve par l’organisateur. 
Les membres du Bureau rappellent qu’il faut continuer d’insister pour que les coureurs / 
clubs s’engagent dès que possible. En effet, quelques épreuves font le plein de partants et 
certains Normands n’ont pas pu s’inscrire sur cette épreuve. 
 
Echanges avec le Président de Seine Maritime : 
Bernard Sineux développe un échange réalisé avec Claude Le Nahedic, au sujet de sa 
présence en réunion de Bureau. 
Le Président rappelle que le membre de Seine Maritime élu au Bureau est Thierry Louvel. 
Il a été élu par les membres du Comité Directeur à la suite de la réunion Comité Directeur 
du 30 janvier 2021. 
Le Président a demandé un rendez-vous avec le Président de Seine Maritime à sa 
convenance pour éclaircir certains points. Par ailleurs, le Président informe que Thierry 
Louvel est mis en porte à faux dans ces échanges. Ce dernier informe qu’il s’est proposé 
d’assister aux réunions départementales au début du mandat, mais que celles-ci n’ont pas 
reçues de réponses par le Président de Seine Maritime. 
 
Flamme Olympique : 
Une réunion en visio est prévue le vendredi 5 avril pour présenter l’avancement du projet 
sur le territoire Normand. 
 
Retour sur les Coupes de France Femmes et U19 H : 
Le Président revient sur les 2 sélections régionales : 

- CDF Femmes - Boucles Guégonnaises 
o Bon comportement des sélectionnées (4) qui ont respecté les consignes 

mises en place. 
o Belle performance de Bérénice Paul (AC Montivilliers) qui termine 7ème de 

l’épreuve. Lise Klaes (AS Tréport) qui a lâché le groupe de tête à la 
dernière bosse termine 36ème. Mathilde Dumont (ACC Marigny) et Lucie 
Pétrel (GO Couronnais) ont travaillé toute la course pour protéger leur 
leader. 

- CDF U19 H - Pévèle Classic : 
o Beaucoup de malchance sur cette 1ère manche, avant même les secteurs 

pavés. Plusieurs chutes et crevaisons ont handicapé les Normands. Seul 
Baptiste Lecoq (Moyon Percy VC) a terminé 42ème. 

o Jean Pierre Henry trouve dommage d’ouvrir les Coupes de France U19 
aux étrangers. 

 
 
  II) - Statistiques licences et courses 
 
Licences 
 
Au 31 mars, 5 955 licences sont validées, soit une baisse de 12 licences par rapport à la même 
date N-1. Ils sont répartis dans 151 clubs affiliés FFC. 
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La FFC comptabilise 101 473 licences validées, OutreMer inclus, soit une hausse de 867. 
Le Comité de Normandie se positionne à la 9ème place nationale. 
 
La répartition par département est la suivante . 
 
CD Calvados :   1 063 (-42) 
CD Eure :    1 021  (+19) 
CD Manche :    1 509 (-37) 
CD Orne :    742 (+64) 
CD Seine Maritime :   1 650 (-16) 
 
La répartition par discipline est la suivante : 

  
- BMX :    1 267  (-82)  
- Cyclisme Trad :  3 799  (+70)  
- VTT :    866  (+3)  
- Autres :  23  (-3) 

 
La répartition par sexe est la suivante 
 

- Hommes  5 250  (-24 ; 88.16 % du total) 
- Femmes  705  (+12 ; 11.84 % du total) 

 
 

III) - Finances et RH 
 
Finances : 
Le RAF informe des 1ère dépenses et recettes du début de saison. 

- Dépenses : 
o Achat d’une voiture Skoda dans une concession d’Evreux : 24 756 €. 
o Activité ETR U19 H (Stage et CDF Pévèle classic) : 1 718.00 € (hors péages) 
o Activité ETR U15-U17 F (Stage) : 1 165.00 € 
o Activité ETR Femmes (CDF N2) : 1 294.00 € 

 
- Recettes : 

o Vente de la Laguna en cours : 2 clubs sont intéressés pour l’acquérir. 
o Vente à étudier pour la remorque et le camion Master. Des structures sont 

intéressées. Une annonce sera publiée dans les prochaines semaines. 
o SRAV : le total des devis signés jusqu’au 30 juin s’élève à 41 675.00 €. 
o Cyclisme santé : le total des actions prévues jusqu’au 18 juin s’élève à 

8 400.00 €. 
 
Thierry Louvel demande s’il est possible d’intervenir au titre du SRAV à la mission locale, 
vers un public de 16-25 ans. La réponse donnée est « non ». Cependant, il faut se 
renseigner avec le Département et la DSDEN pour savoir si des actions sont possibles 
(Remise en selle). 
Sébastien Colard va envoyer les documents et prévenir les interlocuteurs désignés. 
 
RH : 
Sébastien Colard informe que le CDD de Pascale Anquetil s’est arrêté au 31 mars 2024. 
Le Comité de Normandie constate l’embauche en CDD de remplacement, Mme Danièle 
Ducret, au poste de Secrétaire Administrative. 
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Le Président du Comité de Normandie informe les membres qu’il s’est entretenu avec 
Julien Jamot, actuellement en Apprentissage DEJEPS, pour le rassurer sur la volonté de 
poursuivre la collaboration au-delà de son contrat d’apprentissage. 
 
 

IV) - Questions Diverses 
 
ANS : 
1 structure a justifié son dossier 2023 (Comité régional). Un rappel est fait pour informer 
que la campagne se clôture le 18 avril 2024. 
3 structures ont commencé à créer un dossier de subvention 2024. 
 
BMX : 
Le Président informe de la venue de Jérôme Krier, en mars, pour voir les infrastructures 
BMX de Cherbourg et La Haye. Le but du rendez-vous était le réaménagement et le 
développement du BMX dans la Manche. 
 
Indoor Caen BMX : 
Le Président rend compte d’un rendez-vous avec Pierre Louis Saillet, organisateur de 
l’Indoor Caen BMX, au sujet de l’interrogation de celui-ci sur certains points (Assurance - 
garanties et coût, contraintes logistiques et techniques, contraintes d’organisation et 
limitation de pilotes inscrits). Des échanges vont se poursuivre avec la FFC et la Région 
Normandie. 
 
Tour de la Manche : 
Le Président informe de la démission du Directeur de course du Tour de la Manche, Pierre 
Aubernon. 
 
3 Jours de Cherbourg : 
Un doute s’invite sur la tenue de l’épreuve 2024, par rapport aux JO et à la sécurité 
 
Jean Pierre Henry - CD Orne : 
Jean Pierre Henry pose la question au nom de Michael Lecommandeur, sur le fait de son 
interrogation de ne pas voir certaines informations diffusées sur le site du Comité régional. 
Le Président et le RAF sont surpris d’entendre cette information. Le Président informe de 
mettre Sébastien Colard en copie des mails. 
 
Jean Luc Delugan - Rôle du membre du Comité Directeur : 
Jean Luc Delugan a envoyé un mail le 14 mars pour faire part d’une réflexion, à la suite de 
la réunion des Présidents de Département au sujet du rôle de membre du Comité 
Directeur. 
Une ébauche a été commencée. Elle est à développer et va être envoyée à l’ensemble 
des membres pour finalisation. Le but est de la diffuser auprès des clubs et licenciés avant 
l’été 2024. 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance. 
 

Fin de réunion à 20H40 
 

Le RAF 
Sébastien COLARD 


